

## Iven GSA 2 Terus Dimatangkan, Rida Ananda Minta Untuk Maksimalkan Sosial Media

Linda Sari - [PAYAKUMBUH.KINERJA.CO.ID](https://PAYAKUMBUH.KINERJA.CO.ID)

May 20, 2023 - 17:38



*Panitia pelaksana GSA 2 menggelar rapat yang berlangsung di pendopo kediaman rumah dinas walikota, Jumat (19/5/2023) malam*

Iven GSA 2 Terus Dimatangkan, Rida Ananda Minta Untuk Maksimalkan Sosial Media

Payakumbuh — Persiapan demi persiapan terus dilaksanakan untuk kelancaran

dan suksesnya iven Gowes Silaturahmi Adventure (GSA) 2 Payakumbuh City of Randang yang akan dihelat pada tanggal 4 Juni 2023 mendatang. Hal ini terlihat saat panitia pelaksana GSA 2 menggelar rapat yang berlangsung di pendopo kediaman rumah dinas walikota, Jumat (19/5/2023) malam.

“Sepeti telah diketahui sebelumnya, iven GSA 2 yang akan dihelat nantinya juga sekaligus untuk merayakan hari jadi ASRI (Asosiasi Sepeda Rekreasi Indonesia) Pengcab Payakumbuh,” ungkap Edfidel Arda selaku ketua pelaksana GSA 2 yang turut didampingi ketua umum ASRI yang juga merupakan Pj. Walikota Payakumbuh Rida Ananda.

Saat rapat digelar, tidak terlalu banyak pembahasan dan informasi terbaru yang dibahas, melainkan panitia lebih untuk saling mengingatkan dan menyampaikan terus agar iven GSA 2 yang akan banyak melibatkan para pecinta gowes dari pulau Sumatra bahkan hingga pulau Jawa ini dapat berjalan dengan lancar dan sukses.

Terlihat hadir dalam kesempatan itu para panitia pelaksana iven GSA 2 yang notabene merupakan para perwakilan dari komunitas pecinta gowes di kota Payakumbuh.

Pada rapat kali ini, ketua umum ASRI Pengcab Payakumbuh Rida Ananda dalam menyebarkan informasi meminta agar seluruh panitia supaya bisa lebih memaksimalkan dalam penggunaan sosial media, terutama bagi tim humas, karna kegiatan kita ini hanya tinggal beberapa waktu lagi, jadi mulai sekarang kita harus selalu aktif untuk dapat menggunakan sosial media masing-masing dalam menyampaikan informasi terkait iven GSA 2 Payakumbuh City of Randang,” ujar Rida.

Dengan dihelatnya GSA 2 Payakumbuh City of Randang, Rida berharap nantinya iven para pecint gowes ini bisa membawa dampak yang sangat positif bagi perekonomian kota Payakumbuh.

“Terutama bagi UMKM. Hal ini dapat kita lihat kembali dari iven gowes tahun 2022 lalu yang sukses membawa para pecinta gowes lebih 2000 orang dari pulau Sumatra,” ungkap Pj. Walikota Payakumbuh itu bahagia. (\*)